

Bonsoir à tous et merci d'être présent.

C'est avec une certaine émotion que je vais m'adresser à vous.

Ce soir, j'anime ma dernière réunion du comité avant l'AG après 3 années à vos côtés.

Ce rôle de présidente m'a beaucoup appris. Tant sur notre sport que sur moi-même. Il m'aura demandé de me remettre en question, d'échouer parfois, mais il m'aura surtout permis de vivre des très beaux moments de partage, de réussites communes et de fierté.

Ce que je retiens de cette expérience, c'est que ce comité est composé de personnes qui aiment leur sport et qui œuvre au quotidien pour qu'il perdure au sein de notre département. Je n'ai cessé de vous dire à quel point l'unicité nous a permis de nous reconstruire et d'avancer.

Je suis fière de nous, je suis fière d'avoir pu contribuer à oublier les années covid et par-dessus tout, je suis fière de voir que le ping aveyronnais à de très belles années devant lui, grâce à vous !

Cette prise de poste n'est pas un long fleuve tranquille, mais elle vaut la peine d'être tentée.

Il est temps pour moi de laisser la place et j'accompagnerai mon successeur avec toute la bienveillance que j'aurais aimé recevoir de mon prédécesseur. Je sais que chacun de vous est déjà très occupé, le travail, la famille, les obligations au sein de vos clubs... mais grâce aux membres et aux bénévoles j'y suis arrivée, alors pourquoi pas l'un de vous ?

Il est primordial que celle ou celui qui hésite se lance... pour notre sport, pour notre avenir, pour celui de nos aînés et de nos jeunes.

Vous ne serez pas seul et croyez moi, l'équipe qui est là, vaut vraiment la peine de s'investir.

Les cartes ne sont plus entre mes mains, je vous laisse y réfléchir...